

Lundi 23 janvier 2023 [dans la soirée]

**Aimer, c'est entendre sans cesse l'appel,
gravir les échelons de la montée
et rester le cœur suspendu aux notes du Ciel
que sont en quelque sorte nos demeures.
Aimer, c'est entrer dans la Lumière et désirer
que tout homme y parvienne, que tout homme y aspire.**

[Katia] Tu iras vers Dieu le Père et tu souriras. En arabesques d'or le chemin est tracé. Tout homme qui prend l'envol de la montée est transporté. Le corps séparé est lumière et il se déplace partout où il entend l'appel des cœurs aimés de la terre. À la sortie du corps, le corps-lumière est encore proche de la terre, il s'envole et vole là où il entend l'amour de ceux qui l'ont connu et aimé et qui l'appellent, pour leur porter présence.

[Christine] Quel est le temps du Ciel, quel est le temps de la terre ?

[K] Ce sont deux temps qui n'ont pas la même partition mais qui sont liés et reliés sur le thème de l'amour. Là où il y a amour, amour véritable, sincère, à l'appel des cœurs, l'âme s'envole et vole ! Au secours de l'aimé affligé, elle cherche à porter refuge. L'autre temps, le temps d'après celui de la mort ou, plus exactement, de la sortie du corps, l'âme ne supporte pas le poids des mensonges, elle cherche la pureté. Elle voit le vrai du faux et la Lumière l'attire.

[Ch] Katia, ce que j'ai vécu avec toi à l'instant de ta mort que je ne savais pas, qu'est-ce ?

[K] C'était l'amour pur, l'amour vrai, l'amour, celui qui n'a pas les frontières humaines, les bassesses humaines. À cet appel, les âmes se rejoignent mais il ne faut pas de fausses notes sur la partition ; la lumière appelle la lumière et non l'ombre. Il suffit d'une ombre et l'âme aimée vole au loin. La Lumière appelle la lumière, pas la ténèbre, pas le faux. La force de la Lumière est d'être sans tache.

[Ch] Katia, je te demande pardon, pardon de t'avoir blessée...

[K] Je t'ai pardonné depuis longtemps et maintenant je vois une partie de ta voie et nos voies se rejoignent dans l'intimité du silence et de l'amour qui relie les âmes entre elles.

Je voudrais, j'aimerais que tu t'épanouisses dans l'abandon, l'abandon total à Sa Volonté qui est et n'est qu'amour. Lui est le Maître de l'Univers, il est la partition dans son ensemble ; nous, nous sommes les notes. Il y a beaucoup de fausses notes lorsque l'amour n'est pas juste, aussi apprenons-nous à faire des accords pour atteindre la musique pure qui est demandée à chaque être. Mais dans l'envol vers l'Amour, la Cité céleste apparaît et guide notre parcours. Il y a des âmes qui ont même accord ou dont les notes s'accordent, aussi parcourent-elles même envol.

[Ch] Pourrait-on dire même silence aussi, comme sur une partition ?

[K] Oui. L'amour seul est vie et la vie se poursuit dans l'amour. Ne t'attarde pas aux ficelles d'en bas mais monte toujours plus haut, l'amour est bien plus haut que les aspirations humaines, l'amour est Lumière ! La Lumière est la note la plus élevée, la plus envolée de la partition et cette Lumière transcende l'âme et la guide en les parterres lumineux du Ciel de toute Gloire.

Aimer, c'est entendre sans cesse l'appel, gravir les échelons de la montée et rester le cœur suspendu aux notes du Ciel que sont en quelque sorte nos demeures. Aimer, c'est entrer dans la Lumière et désirer que tout homme y parvienne, que tout homme y aspire.

Aimer, c'est se donner sans cesse et offrir nos demeures au Vent de l'Amour. Nous sommes comme des petits moulins et c'est le Vent de l'amour qui fait tourner nos ailes, alors le cœur de lumière bat la chamade à l'appel de l'Amour.

L'ultime but de l'homme est d'aimer, aimer pour entrer en osmose parfaite avec le Père, apprendre tous les parfums de l'amour, tous les chemins de la montée, tenir la main à tous nos frères et sœurs de la terre afin de les aider à monter toujours plus haut sur l'échelle de la partition.

Vous, vous avez mille temps ; nous, nous n'avons qu'un seul temps qui est envol et, dans cet envol, la Lumière nous attire toujours de plus en plus et nous apprenons à nous détacher pour parfaire nos cœurs vers l'unique désir, vers l'unique splendeur, l'unique merveille qu'est la Lumière-Amour.

Notre monde est fait de cercles concentriques qui s'emboîtent les uns dans les autres et tout cercle est lumière. Le cercle, représentation de la perfection, le Trois en Un !

Abandonne la matière, va vers la Lumière. Là, les hommes se rejoignent toujours dans le silence, le silence ou le point d'ancrage sur la partition ! Dans le silence, l'âme s'envole et vole au Vent de Dieu lorsqu'elle sent le parfum de l'Amour qui l'attire.

Apprends à aimer dans le silence, à vivre l'âme en Ciel, à vivre parfaitement de la vie de l'Amour d'en Haut qui appelle et régénère tout être.

L'Amour est ciment, l'Amour est flûte, l'Amour est pipeau, l'Amour est note de gaieté, Il est la note de l'Absolu qui dépose Son parfum en tout l'Univers et en tous les univers.

Jamais nous ne sommes séparées¹, les âmes se rejoignent et celles qui ont même tempo s'enlacent et s'interpénètrent. Ainsi, naissent la communion et la communication², en quelque sorte. Il ne peut y avoir communication que s'il y a communion, dans ce cas entre deux âmes, l'une séparée, l'autre non - l'âme séparée étant l'âme envolée, celle dont le corps est gisant, gisant pour un temps. Un jour les corps retrouveront leurs feuilles, ils revivront, vois Ézéchiél³ et, à ce moment, la lumière sera parfaite qui réunira corps et âme dans la Lumière. L'homme séparé ne sera plus, ce sera la grande union retrouvée en la Lumière.

1) Katia parle ici des âmes des vivants et des défunts, de même dans la suite du message.

2) Communion intérieure, d'âme à âme.

3) Cf. [Ez 37, 1-19]

C'est la beauté qui régit l'univers dans la perfection. Tout ce qui est laid est contraire à la Loi, l'unique Loi, vient du Satan et ne pourra survivre mais sera écrasé. Ne t'attarde pas aux forfaitures d'en bas. Le Ciel, en la prière est donné, le cœur qui appelle toujours est entendu et les anges de lumière volent à son secours. Tends l'oreille, l'oreille du cœur, alors le corps tout entier sera à l'unisson de l'Amour.

Veiller, c'est être en communion constante.

Aime-Le, lui, en premier ! Il est la voie, Il est le chemin, Il est la vérité, Il est la vie, ne l'a-t-Il pas dit ?

Suis Son chemin, suis la voie tracée par Lui pour tout homme de bonne volonté et sur le chemin tu ne te perdras.

Sois colombe, sois hirondelle, sois passereau, mais vole sans cesse à l'appel du Ciel, en le Vent de Dieu.

Katia qui aime

Tu pourras parcourir tous les vents de la terre, un seul te nourrira, le Sien, le Vent de l'Amour !

Veille et aime, aime et veille et l'envol alors surviendra.

À tous les hommes de bonne volonté, la Lumière est donnée. Tout homme a sa part de nourriture et elle ne lui sera pas ôtée, mais il se doit d'aller la chercher, comme dans la parabole du trésor dans le champ⁴.

4) Cf. [Mt 13, 44]